

Resumen de servicios

Aspire Indiana Health es un proveedor de “salud integral” sin fines de lucro, totalmente integrado, con una amplia gama de servicios tales como atención médica primaria, salud conductual, trastornos por consumo de sustancias y programas que abordan los factores sociales que influyen en la salud. Estamos certificados como Centro de Salud aprobado por el Gobierno Federal (FQHC), y también como Centro Comunitario de Salud Mental (CMHC) de Indiana.

Salud integral para toda su familia



Los servicios de atención primaria y de salud conductual se prestan en un centro de salud Aspire, a domicilio, en la escuela o en un entorno comunitario, así como a través de citas por video en persona (ViP) a través de una computadora o dispositivo móvil.

La atención primaria incluye todos los aspectos habituales de la medicina de familia, como revisiones médicas, análisis de laboratorio, recetas, pediatría, atención a personas mayores y mucho más.

La atención conductual incluye el tratamiento de niños y adultos de todas las edades cuyos comportamientos y funcionamientos se han visto perjudicados por una serie de síntomas asociados con la depresión, la ansiedad, el consumo de sustancias, los trastornos del pensamiento, la adaptación a traumas y pérdidas, así como a muchos otros problemas.

Las horas de acceso el mismo día (Same Day Access, SDA) ahora están disponibles para los pacientes nuevos de salud conductual.

Para obtener más información, consulte el reverso de este folleto.

Atención integrada significa que la información de la atención primaria y de la atención conductual del paciente se comparte entre los miembros del equipo para establecer un plan de tratamiento integral que aborde las necesidades biológicas, psicológicas y sociales del paciente.

El equipo de atención médica integrada incluye un grupo diverso de miembros (por ejemplo, médicos, enfermeros, psicólogos y otros profesionales de la salud) adaptados a las necesidades de la persona.

Todos los caminos son válidos significa que un cliente puede acudir a Aspire para recibir atención médica o conductual y recibir ambos servicios, si los

Aspire Indiana Health acepta Medicaid, Medicare y la mayoría de los seguros comerciales. También ofrecemos una escala variable de tarifas para los clientes que no tienen seguro y contamos con asesores de salud para ayudar a las personas a obtener cobertura.

necesita, sin tener que inscribirse en ambos. Esto se debe a que en Aspire creemos que un tratamiento eficaz comienza con una evaluación exhaustiva.

Si su primera consulta es por salud conductual, entonces se incluirá una evaluación programada con un clínico especialmente capacitado para evaluar el problema. Si su primera consulta es de atención primaria, se incluirá una revisión detallada de su historial médico,



antecedentes familiares, etc. Ambas evaluaciones pueden integrarse para ayudar a desarrollar un plan personalizado diseñado para mejorar sus necesidades

identificadas.

Si bien las citas de ViP no pueden sustituir un examen físico, a menudo pueden utilizarse para cuestiones médicas básicas o como primer paso para ver si es necesario un examen en persona.

Las horas de acceso el mismo día (SDA) ahora están disponibles para los pacientes nuevos de salud conductual.

De lunes a miércoles: 8:15 a. m. - 3:30 p. m.

Jueves: 8:15 a. m. - 2:30 p. m.

Viernes: 8:15 a. m. - 1:30 p. m.

En caso de preocupaciones médicas no urgentes fuera del horario de consulta, llame al (866) 581-8970.

Citas

(877) 574-1254

Línea de crisis 24/7

(800) 560-4038

Si es una emergencia médica, llame al 911.

¿Dónde puedo recibir asistencia de Aspire?

Tenemos clínicas en los condados de Boone, Hamilton, Madison y Marion, pero nuestros programas de divulgación, como las pruebas de enfermedades infecciosas, se extienden por gran parte de Indiana.

También gestionamos hogares colectivos para adultos con trastornos mentales o conductuales y residencias de recuperación certificadas como Progress House.



LEBANON:
1600 W. Main St.,
Lebanon, IN



NOBLESVILLE:
17840 Cumberland Rd.,
Noblesville, IN



CARMEL:
697 Pro-Med Ln.,
Carmel, IN



DEHAVEN:
2020 Brown St.,
Anderson, IN



HOAK:
2009 Brown St.,
Anderson, IN



ELWOOD:
10731 SR 13,
Elwood, IN



INDIANAPOLIS:
2506 Willowbrook
Pkwy.,
Indianapolis, IN

